

Hola Sergio:

Gracias a ti hemos aprendido a hacer postres. Estamos estudiando en el instituto IES el Quint de Riba-roja de Turia 1º, 2º y 3º de ESO. Mis compañeros y yo hemos escrito un pequeño libro de postres como el que te enviamos junto a esta carta, gracias a Lola, nuestra maestra que nos propuso hacerlo.

Éste es el tercer libro que hacemos de cocina. El primero fue de recetas de nuestras familias, el segundo fue de recetas con naranjas, copiado de otro que tenía nuestra profesora, ésta vez en valenciano; y de momento éste es el tercero y último que estamos escribiendo.

Mientras copiábamos las recetas también hemos aprendido a escribir en el ordenador. La portada y la carta las he hecho yo, Arantxa [REDACTED], de parte de mis compañeros y la maestra Lola, de pedagogía terapéutica. La contraportada la hemos hecho decorada con hojas que hemos dejado secar, recogidas en otoño. Y la portada está dibujada con un dulce y frutas que podemos tomar de postres.

Lola nos propuso hacer estas recetas porque vienen las navidades y es una época en la que todos comemos muchos postres y nosotros así los podemos elaborar. Además tendremos 24 recetas porque cada uno de nosotros hemos copiado una. Podremos elaborarlas en casa con nuestra familia y traerlas al instituto para probarlas, o contar las que hemos hecho.

La profesora de PT nos propuso hacer el libro para mejorar nuestra escritura en lengua castellana y porque en las recetas aparecen instrucciones importantes para seguir un orden, tanto para hacerlas, como para explicarlas a otras personas. Hemos aprendido ortografía al copiar correctamente de tu libro y también la importancia de presentar bien un trabajo.

Lo hemos elaborado a lo largo del mes de noviembre. Y principalmente hemos aprendido la importancia de una buena alimentación. Mis compañeros y yo hemos estado muy ilusionados haciendo este trabajo. Después de imprimirlo lo hemos encuadernado de una manera muy sencilla y también lo hemos envuelto para dejárnoslo como regalo de navidad o hemos aprovechado la oportunidad para regalárselo a un ser querido.

Esta carta la hemos pensado entre todos mis compañeros y yo, luego la ha escrito en el ordenador otra compañera, y después nos la ha corregido nuestra profesora, para finalmente escribirtela con mi propia letra. Te la escribo a ti y a Mariló en nombre de mis compañeros/as.

Arancha [REDACTED]